
Il sindaco Linardi: «La speranza è quella 
di approvare il progetto nei prossimi mesi e 
andare in appalto entro la fine dell’estate»

NICOLA MASCHIO

Le difficoltà, negli ultimi anni, 
sono state molte. Ma ora, supe-
rato il momento più comples-
so, il Comune di Garniga Ter-
me si rilancia e anzi, è pronto 
ad  investire  su  progettualità  
importanti.  Come  il  rinnova-
mento di malga Albi (completa-
mente distrutta dalle  fiamme 
nel  2018),  rispetto  alla  quale  
non mancano le idee. Sul tavo-
lo infatti, poco meno di due mi-
lioni  di  euro derivanti  dall’a-
vanzo  dell’amministrazione,  
che verranno appunto destina-
ti alla struttura in due momen-
ti. E il primo, più attuale, vedrà 
il ripristino dell’edificio, la rea-
lizzazione di una sala di ristora-
zione interna da circa ottanta 
posti e, verosimilmente, anche 
la costruzione di una terrazza 
esterna  per  raddoppiare  gli  
spazi per gli ospiti.
«Sicuramente l’involucro ester-
no andrà rifatto completamen-
te,  dopodiché  interverremo
sulla  parte  interna  in  tempi  
quanto più rapidi possibili: la 
speranza è quella di approvare 
il progetto nei prossimi mesi e 
andare in appalto entro le fine 
dell’estate – ha spiegato il sin-
daco Valerio Linardi, traccian-
do una prima bozza delle tem-
pistiche. – L’ente comunale ha 
dato prova di  saper  ammini-
strare bene le proprie finanze, 
con un bilancio solido che ci 
ha permesso di mettere da par-
te una discreta somma, soprat-
tutto per una realtà piccola co-
me la nostra. Certo,  parte di  
questi  soldi  derivano  anche  
dal fatto che, a causa dei nume-
rosi problemi relativi alla man-
canza di  personale  e tecnici,  
molte opere e progettualità so-
no rimaste ferme, accantonate 
in attesa di ripartire a pieno or-

ganico. Ora queste criticità si 
possono dire quasi superate:  
ancora non abbiamo un segre-
tario  fisso,  ma  fino  alla  fine  
dell’anno proseguirà la conven-
zione con quello di Pellizzano 
e dunque si potrà andare avan-
ti con i lavori. Abbiamo un nuo-
vo revisore dei conti e un’im-
piegata  all’anagrafe,  sicura-
mente la situazione è migliore 
rispetto a poco tempo fa ma 
dobbiamo tenere alta l’atten-
zione».
Insomma, quasi due milioni di 
euro per malga Albi. Ma come 
detto, potrebbe essere solo il 
primo passo. Sì perché, ha ag-
giunto Linardi, per completare 
il definitivo rilancio della strut-
tura  l’amministrazione  punta  
anche ad aggiungere spazi per 
il pernottamento. L’attuale edi-
ficio permetterebbe di realizza-
re tra i quattordici e i ventuno 
posti letto, che tuttavia in un 
primo  momento  saranno  la-
sciati al grezzo. I lavori, come 
accennato, dovranno essere in-
fatti svolti in due periodi diver-
si,  anche  se  l’obiettivo  della  
parte di ristorazione – l’inten-
zione tra l’altro è quella di rea-
lizzare uno spazio adatto an-
che ad  ospitare  matrimoni  e  
grandi feste – è ormai concreto 
e, pur non volendosi sbilancia-
re troppo sui tempi, il  primo 
cittadino ha indicato la fine di 
giugno come il momento in cui 
l’amministrazione  potrebbe
avere in mano il progetto. «Sul-
le stanze, al momento, non in-
terverremo:  rifaremo però  le  
parti  necessarie,  un  domani,  
ad ospitare visitatori, dagli im-
pianti ai pavimenti – ha conclu-
so Linardi. – Ora che abbiamo 
le risorse, possiamo finalmen-
te rilanciare malga Albi nel mo-
do giusto e renderla punto turi-
stico, e non solo, per il nostro 
territorio».

Due milioni per malga Albi
distrutta nel 2018 dalle fiamme 
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L’intenzione dell’amministrazione è quella 
di realizzare uno spazio adatto anche 
ad ospitare matrimoni e grandi feste
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